



## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

## La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## RESUELVE

Conmemorar el 8° aniversario del rechazo regional al espurio plan de apropiación imperial de lo producido por nuestros pueblos mediante el fallido intento de Estados Unidos de establecer un "Área de Libre Comercio para las Américas" (ALCA), por considerar que dicho rechazo implicó, para América Latina, una reivindicación de su dignidad y soberanía.

Alicia SANCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria





## **FUNDAMENTOS**

El día 5 de noviembre se cumplieron 8 años de la IV Cumbre de las Américas celebrada en la ciudad de Mar del Plata.

En dicha gesta latinoamericana, liderada por el entonces Presidente Néstor kirchner y organizada por los movimientos sociales de nuestro país, los Pueblos de Latinoamérica conjuntamente rechazaron la iniciativa de los Estados Unidos de Norte América de establecer un Área de Libre Comercio para las Américas (ALCA).

En líneas generales, el ALCA representaba un plan de apropiación de la producción de los Pueblos de Latinoamérica, con la perniciosa intención de convertirnos en consumidores de los productos del norte y proveedores de recursos naturales y materia prima o bienes manufacturados de bajo valor agregado. A su vez, pretendía la imposición de normas que obstaculizaran la capacidad de control de cada país sobre las actividades de los inversores extranjeros, pretendiendo fundamentarse en los derechos de mercado.

El rechazo al ALCA fue la única vez que un Presidente argentino en nombre de nuestro país y de América latina le dijo al Imperio norteamericano que sus intentos coloniales no serían posibles en nuestro territorio, por lo que solicito a los/as Sres./as Diputados/as se sirvan acompañar con su voto el presente proyecto.

Alicia SANCHEZ
Diputada
Bloque Frente Para la Victoria